



EDAD PROMEDIO DE DIVORCIO EN MÉXICO 2005 A 2013. UN ESTUDIO DE MODELACIÓN JERÁRQUICA

Ana Gabriela Santanero Alatoma¹, Fernando Velasco Luna¹, Francisco S. Tajonar Sanabria¹ y Víctor H. Guevara Vázquez¹

¹ Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. ana_gsa_02@hotmail.com

En este trabajo se realiza el análisis de la edad promedio de las personas divorciadas, considerando como unidades de estudio a las 32 entidades del país durante el periodo 2005 al 2013; se analiza la edad promedio de las personas divorciadas identificando los patrones y tendencias a nivel entidad, también se lleva a cabo un estudio de modelación jerárquica para analizar la influencia del tiempo y del sexo en la edad promedio de divorcio, además se determina si existe variabilidad entre las entidades federativas y los 9 años del periodo de estudio. Los resultados muestran que existe variabilidad entre las entidades federativas respecto a la edad promedio de divorcio, así como también existe diferencia entre los años del periodo considerado. Los resultados muestran que la mayor variación respecto a la edad promedio de las personas divorciadas es debida a las entidades federativas. Además tanto el sexo como el tiempo se encuentran relacionados con la edad promedio de divorcio.